

Schach an der Grundschule

UNTERRICHT Klub erklärte „königliches Spiel“

Habt ihr schon einmal Schach gespielt? Das ist gar nicht so einfach, aber auch sehr spannend. Die vierten Klassen der Aventinus-Grundschule in Abensberg bekamen jetzt Schachunterricht. Klaus Werner, Daniel Thiel und Franz Schmidt vom Abensberger Schachklub erklärten den Kindern das königliche Spiel. Sie brachten ein großes Magnet-Spielbrett, die 48 Figuren und eine spezielle



Eine Lektion Strategie: Die Abensberger Grundschüler lernen Schach.

Schachuhr mit. Klaus Werner erzählte, dass Schach vor 1000 Jahren in Indien erfunden wurde und heute überall auf der Welt gespielt wird. Auch einigen der Schüler war das Spiel bekannt: „A bissl kann i scho“, sagte Nicolas Bauer aus der 4 d, „aber die Aufstellung kann ich mir nicht merken“. Nach den Erklärungen durften die Schüler dann gleich eine erste Partie austragen.